
Ata nº 42/2021 

Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e 

quinze minutos, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a Presidência da 

vereadora Priscila Tramontini Spacil, os vereadores, Altenir Rodrigues da Silva, 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete 

Ferreira Martins da Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita 

Salgado da Costa e Sandro Drum. A presidente solicitou à secretária que fizesse 

a leitura de um texto bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária 

fez a leitura da Ata nº 41/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada 

por oito votos. A Secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2.735, 

de 12 de novembro de 2021- Estima a receita e fixa a despesa do Município de 

Salto do Jacuí para o exercício financeiro de 2022. A Secretária fez a leitura da 

Emenda Parlamentar Impositiva n°1 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 

do vereador Altenir Rodriguies da Silva; A Secretária fez a leitura da Emenda 

Parlamentar Impositiva n°2 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 da 

vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante; A Secretária fez a leitura da 

Emenda Parlamentar Impositiva n°3 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 

do vereador Gildo de Oliveira Brandão; A Secretária fez a leitura da Emenda 

Parlamentar Impositiva n°4 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 da 

vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva; A Secretária fez a leitura da 

Emenda Parlamentar Impositiva n°5 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 

do vereador José Jair Borges; A Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar 

Impositiva n°6 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 do vereador José 

sérgio de Carvalho; A Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva 

n°7 ao Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 da vereadora Orquelita Salgado 

da Costa; A Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°8 ao 

Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 da vereadora Priscila Tramontini 

Spacil; A Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°9 ao 

Projeto de Lei do Executivo n°2735/2021 do vereador Sandro Drum; A 

Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°10 ao Projeto de Lei 

do Executivo n°2735/2021 do vereador Altenir Rodriguies da Silva; A Secretária 

fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°11 ao Projeto de Lei do 

Executivo n°2735/2021 da vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante; A 

Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°12 ao Projeto de Lei 



do Executivo n°2735/2021 do vereador Gildo de Oliveira Brandão; A Secretária 

fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°13 ao Projeto de Lei do 

Executivo n°2735/2021 da vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva; A 

Secretária fez a leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°14 ao Projeto de Lei 

do Executivo n°2735/2021 do vereador José Jair Borges; A Secretária fez a 

leitura da Emenda Parlamentar Impositiva n°15 ao Projeto de Lei do Executivo 

n°2735/2021 do vereador José sérgio de Carvalho; A Secretária fez a leitura da 

Emenda Parlamentar Impositiva n°16 ao Projeto de Lei do Executivo 

n°2735/2021 da vereadora Orquelita Salgado da Costa; A Secretária fez a leitura 

da Emenda Parlamentar Impositiva n°17 ao Projeto de Lei do Executivo 

n°2735/2021 da vereadora Priscila Tramontini Spacil; A Secretária fez a leitura 

da Emenda Parlamentar Impositiva n°18 ao Projeto de Lei do Executivo 

n°2735/2021 do vereador Sandro Drum. As Emendas Parlamentares Impositivas 

ao Projeto de Lei n°2735/2021 foram postas em discussão, votação e aprovadas 

por 8 votos. Após a leitura das Emendas Parlamentares Impositivas a Presidente 

Priscila colocou em votação o Projeto de Lei do Executivo n°2735 com as 

respectivas Emendas, sendo aprovado por 8 votos.  A secretária fez a Leitura da 

Proposta de Moção nº16/2021, Vereador Proponente Altenir Rodrigues da Silva- 

o Vereador defendeu seu pedido de Moção, os demais vereadores também 

parabenizaram ao Michel por tanto envolvimento com o esporte,foi posta em 

votação e aprovada por oito votos, a Presidente chamou Michel para receber a 

moção de reconhecimento das mãos de todos os vereadores. A secretaria fez a 

leitura da Indicação nº87/2021-Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante-

PT- sugere a continuidade da pavimentação da Rua São Francisco Bairro 

Cruzeiro; A secretária fez a leitura do Pedido de Providências n°38/2021- 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins ada Silva-PDT- pede que o poder 

Executivo providencie o reparo na iluminação pública na rua Hidrelétrica Leonel 

de Moura Brisola, Bairro CEEE, foi posto em discussão, votação e aprovado por 

8 votos; A secretária fez a leitura do Pedido de Providências n°39/2021- 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva- PDT- pede que o Executivo 

providencie o reparo na iluminação pública na Rua Andrade Neves, Bairro 

Portão, que foi posto em discussão, votação e aprovado por 8 votos; A secretária 

fez a leitura do Pedido de Providências n°40/2021- Vereadora Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante-PT- pede que o poder Executivo providencie a poda das 

árvores na esquina da rua Thomas Borba com a rua Dorval Prates, o pedido foi 



posto em discussão, votação e aprovado por 8 votos. De acordo com o que 

determina o Regimento Interno, a Presidente deu início a Eleição da Mesa 

Diretora para o exercício de 2022. A Presidente informou ao Plenário a chapa 

que concorreria, sendo chapa nº 01 composta por: Presidente José Jair Borges; 

Vice-presidente: Jane Elizete Ferreira Martins da Silva; Primeira Secretária: 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante e Segunda Secretária: Priscila Tramontini 

Spacil. Chapa nº02: Presidente: Sandro Drum, Vice-Presidente: Orquelita 

Salgado da Costa, Primeiro secretário: Altenir Rodrigues da Silva, Segundo 

Secretário: Gildo de Oliveira Brandão, A Presidente Priscila solicitou que uma 

servidora do Legislativo distribuísse as cédulas para votação. Após todos terem 

votado a Presidente pediu para que a servidora recolhesse as cédulas em uma 

urna, a qual foi colocada na mesa da Presidente que em seguida chamou um 

representante de cada bancada para acompanhar a apuração dos votos. Após a 

contagem dos votos, feita por Priscila, foi dada como eleita a Mesa Diretora para 

o exercício de 2022 Chapa nº 02, por cinco votos favoráveis ficando assim 

composta : Presidente: Sandro Drum, Vice-Presidente: Orquelita Salgado da 

Costa, Primeiro secretário: Altenir Rodrigues da Silva, Segundo Secretário: 

Gildo de Oliveira Brandão,  Foi aberto o espaço para a Tribuna Parlamentar: 

Altenir Rodrigues cumprimentou a todos, falou sobre o Atleta Michel ,falou 

sobre ir atrás de emendas parlamentares , para começar investir em tudo aquilo 

que seja possível tirar a criança da rua e fazer ocupar a cabeça e sim formar 

grandes cidadãos, e após falar sobre incentivo ao esporte, agradeceu a todos, 

Cleres cumprimentou a todos, e disse que Jane era uma grande decepção e uma 

pena não ter palavra, falou sobre as emendas impositivas, e pediu para termos 

brinquedos adaptados para crianças especiais, e sobre a dignidade menstrual 

sobre a aquisição de absorventes, falou sobre estarem finalizando o ano de 

mandato, falou sobre pessoas importantes e deixou uma homenagem a todos e 

todas que trabalham na saúde, falou sobre os vereadores da bancada negra e que 

deixa sua solidariedade aos Vereadores dessa bancada, e agradeceu a todos, 

Sandro cumprimentou a todos, falou sobre a emenda do Feltes onde está tudo 

liberado e que possa usar essa verba de 250 mil na infraestrutura, e fez uma 

retrospectiva em relação ao ano que está acabando, falou sobre suas emendas 

impositivas, e agradeceu o voto de confiança o qual ele será o Presidente do 

Legislativo no ano que vem, e parabenizou a Priscila e sua equipe pelo trabalho 

realizado em dois mil e vinte um, e finalizou dizendo que não se deve ser atiradas 



tantas pedras sem avaliar antes de atira-las e deixou votos de um Feliz Natal e 

Próspero Ano Novo a todos, e agradeceu a Deus por ter abençoado ele e a família 

neste ano após tantas coisas difíceis, desejou saúde e paz a todos, Sérgio 

cumprimentou a todos, Parabenizou o Sandro pela Eleição da Mesa, e disse que o 

problema era na bancada dele , e que pra ele não é novidade isso acontecer, falou 

sobre esse ano que está se encerrando sobre tantas pessoas que perderam, falou 

sobre o Projeto de redução de salário de Prefeito, vice, secretários e vereadores, e 

que o município de Salto do Jacuí vai melhorar cada vez mais, que as melhorias 

estão acontecendo, parabenizou o Michel e desejou um feliz dois mil e vinte e 

dois a todos, Jane cumprimentou a todos, disse que não iria usar a tribuna, falou 

que realmente havia uma chapa pronta, mas que durante o ano muita coisa muda, 

que ela não foi a primeira  a mudar o voto e que se ela está agindo desta forma 

tem seus motivos, disse que seu Sérgio falou que amanhã vai ter degola na 

Prefeitura mas que ela não tem cargo dentro da Prefeitura, e que o Genro dela 

não é cargo dela, e que ela nunca foi bem aceita no PDT, e que os votos dela foi 

ela quem conquistou, e desejou um feliz natal e um próspero ano novo a todos e 

parabenizou a Priscila pelo mandato dela, e parabenizou o Sandro pela eleição da 

mesa, e disse que se o PDT quiser expulsar ela do Partido que sinta-se à vontade; 

Jair Cumprimentou a todos, falou sobre o ano que está se encerrando, e disse que 

aprendeu muito, disse que fica chateado com a posição da Jane de ter traído ele 

que ele nem teria colocado chapa, e disse que é uma pena passar por uma 

situação  dessa, e não respeitou a pessoa dele, mas que continuará sempre com 

respeito a ela, parabenizou ao Sandro por sua eleição da mesa, e desejou um feliz 

natal e um excelente ano novo a todos, e um abraço especial aos Vereadores que 

tiveram a palavra com ele, Priscila passou a presidência ao Vereador Sérgio, 

cumprimentou a todos, deixou registrado seu agradecimento a cada um dos 

vereadores, falou sobre seu primeiro mandato como vereadora e como Presidente 

do Legislativo, agradeceu aos funcionários , servidores desta casa pediu desculpa 

por qualquer erro cometido, e disse que todos estão de parabéns por todo trabalho 

desenvolvido durante o ano de dois mil e vinte e um, parabenizou ao vereador 

Sandro e toda a mesa de dois mil e vinte e dois, e disse que encerra seu mandato 

de Presidente cheia de gratidão e que nesse natal e ano novo possam lutar por um 

salto do Jacuí com muita luz, a Presidente fez a entrega dos notebooks que serão 

usados pelos Vereadores, onde eles assinaram o termo de cedência  . Em seguida 

a secretaria fez a leitura da Ata n°42/2021, que foi posta em discussão, votação e 



aprovada por todos os presentes. Nada mais havendo a se tratar, às vinte uma 

horas e dez minutos, a Presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata 

lavrada e assinada por quem de direito: 

 


